



Nombre del alumno:

Iván Cruz Moreno

Nombre del profesor:

Lic. Adriana Maricela Morales Sol

Licenciatura:

En Enfermería

6to Cuatrimestre Grupo "C" Semi escolarizada

Materia:

Desarrollo Humano

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico

"El Amor Desde La Psicología"

Frontera comalapa chiapas a 02 de Agosto del 2020

EL AMOR DESDE LA PSICOLOGIA

Una variedad importante de los problemas de la vida cotidiana están relacionados con temas del amor, el desamor o la falta de equivalencia del afecto que se deposita en el otro.

Asimismo, algunos dilemas que presentan las personas en las distintas fases del ciclo vital se vinculan con cuestiones amorosas.

EL AMOR DESDE LO SOCIAL

El tiempo y la distancia se tornan aún más relativos; se vive en la inmediatez de la información, pues por la sucesión de eventos los contenidos y productos se vuelven efímeros.

el amor, qué debe ser para los hombres y qué para las mujeres; así, se produce una mezcla donde convergen la ideología, la objetividad, la subjetividad, los sentimientos, el mundo interno, las historias de vida.

LA PSIQUE Y EL AMOR

Los sentimientos son los contenidos íntimos de las personas; cuando se entra en relación con otro, aquéllos se convierten en afecto.

La vivencia del amor es un sentimiento y un afecto que dependen de lo íntimo y de lo interrelacional.

Cada persona invierte los contenidos simbólicos de sentimientos de una manera particular; eso explica tantas visiones del mundo y del amor.

Por este hecho, el producto final es un contenido psicológico con una concepción particular del mundo, con significados diferenciados para cada individuo.

Con descripciones no del amor sino del enamoramiento, los novelistas, poetas y compositores hablan de él. Narran los encuentros y desencuentros y cada uno ofrece una descripción, un punto de vista; todos lo han experimentado, por tanto, todos están autorizados para hablar en su nombre.

Por excelencia, en la relación de pareja se puede concretar la ternura, el erotismo y la sensualidad, pues se deposita y comparten con el otro los contenidos del mundo interno, sentimientos que pueden crear un vínculo satisfactorio a largo plazo.

Cuando en el ambiente surge lo inesperado, como una mirada entre dos personas que se atraen físicamente, se echa a funcionar la maquinaria del deseo que se materializa con palabras, intenciones, buen trato, necesidad de contacto físico, acompañadas de un sinnúmero de respuestas fisiológicas.

Los instrumentos disponibles para su conocimiento son: comunicación marital, satisfacción sexual y de pareja, comunicación entre los cónyuges, estilos de parejas, entre los más comunes.

Desde los primeros años de vida, los padres enseñan a los hijos, mediante la crianza, cómo relacionarse con los hombres y con las mujeres, según el caso:

Ellos filtran lo social y la realidad incorpora al infante en el mundo; si es querido, cuidado y atendido puede diferenciar el buen trato del maltrato.

Con las experiencias gratificantes, se prepara el andamiaje que puede facilitar las relaciones durante la adolescencia y la vida adulta.

pero si son desagradables, la elección de pareja y la formación de vínculos estará plagada de insatisfacciones.

LOS CELOS EN LA RELACIÓN DE PAREJA

Dentro de la psicología, los celos representan el sentimiento de mayor complejidad para su estudio, sobre todo en términos de la expresión normal, si su expresión es psicopatológica existen parámetros clínicos que los clasifican y definen; tienen una vida breve con intensidades cambiantes.

El problema radica en que estos sentimientos se expresan con violencia, agresión y desorganización, como la ira y el coraje.

En ocasiones, su manifestación obedece a una psicopatología o enfermedad mental; emergen frente a distintas circunstancias, reales o imaginarias.

Los celos tienen la función psicológica de proteger una relación que se siente valiosa y confirmar que se tiene la exclusividad en el tipo de afecto.

La primera expresión de los celos se presenta en la elección del objeto de amor. Por definición, siempre va cargada de ambivalencia: se ama y se odia a la vez.

LA AMISTAD COMO UNA EXPRESIÓN DEL AMOR

Los vocablos amor y amistad, si estuvieran completamente definidos serían dos cosas totalmente distintas y no podrían ser relacionados.

La base de una relación de amistad es el buen trato, la comunicación de la intimidad y el cuidado del otro.

Realmente se puede tener una relación de amistad entre un hombre y una mujer eso es muy cierto.

EL AMOR EN SU EXPRESIÓN PRÁCTICA

Por lo expuesto, parecería imposible una relación de amor y más una que pudiera perdurar. A pesar de la magnitud de los significados, podemos reconocer en lo práctico y en términos llanos que el amor es el cuidado y bienestar del otro.

El encuentro pleno con el otro es posible, ya que anula la discontinuidad los conflictos de la convivencia en la vida cotidiana en un origen distinto y por tanto su solución es de naturaleza distinta otros no tienen solución.